



Resumen de Prensa

viernes, 04 de julio de 2025



Valladolid, la ciudad donde invertir, emprender y crecer, ahora.

Más información: <https://valladolidnow.com/>

intereconomía



Empresarios de tres provincias conforman la Federación de Apartamentos Turísticos bajo el paraguas de CEOE

Las asociaciones de viviendas y apartamentos turísticos de las provincias de Burgos, Salamanca y Valladolid constituyeron la primera federación autonómica del sector bajo el nombre Federación Empresarial de Viviendas y Apartamentos Turísticos de Castilla y León (FEVACyL).

Tal y como informa la Confederación Española de Organizaciones Empresariales (CEOE) en Valladolid, esta nueva federación empresarial agrupa a la Asociación de Empresarios de Viviendas y Apartamentos Turísticos de Burgos (EVATBUR), a la Asociación de Empresas Salmantinas de Viviendas y Apartamentos Turísticos (AESVAT) y a la Asociación de Empresarios de Viviendas y Apartamentos Turísticos de Valladolid (AEVAT), estas dos últimas integradas en sus respectivas CEOE provinciales.

FEVACyL estará presidida por Fernando Álvarez, presidente de AEVAT, y contará con María Teresa Majeroni, presidenta de AESVAT, como vicepresidenta, y con Jorge Redondo Martín, presidente de EVATBUR, como secretario. La constitución de esta Federación fue definida por CEOE como “un hito para el sector”, al dotarlo de “una voz común” a nivel regional con capacidad para participar en los espacios de diálogo institucional y representar los intereses de un modelo de alojamiento clave para la oferta turística en Castilla y León.

De esta forma, la nueva entidad nace con el objetivo de ejercer la representación del sector de forma unificada en Castilla y León, asumiendo la interlocución directa con las Administraciones públicas, especialmente con la Dirección General de Turismo de Castilla y León, con el fin de no sólo ser la representación, si no también luchar por la defensa y promoción del sector de las viviendas y apartamentos turísticos. Para ello, actuará como interlocutor ante organismos y demás entidades, velando por los intereses de los empresarios del sector.

Universitarios de Corea se forman en el sector ganadero regional

Se trata de un programa del gobierno del país asiático que se centra especialmente, en el mundo del porcino

S. G.

ARANDA DE DUERO. Una treintena de estudiantes de dos universidades de Corea del Sur, se formarán durante tres semanas en el funcionamiento del sector ganadero de Castilla y León. La programación educativa está especialmente dirigida al sector del porcino, pero también se han incluido nociones respecto al ovino, caprino y bovino. Se trata de la segunda iniciativa de este tipo que se lleva a cabo con universitarios de capacitación agraria del país asiático. La primera de las formaciones se desarrolló el pasado mes de noviembre con la presencia de medio centenar de alumnos, e impulsada por el programa de Agricultura del gobierno coreano, con el apoyo de la Junta e impartido por la escuela de formación de San Gabriel de Aranda de Duero (Burgos).



Estudiantes coreanos en una granja de porcino. E. N.

«Hemos elaborado un programa muy centrado en la genética, la reproducción, los sistemas de seguridad, la gestión de residuos. Con clases teóricas por la mañana y prácticas por la tarde, están visitando y conociendo explotaciones de todo tipo, especialmente en el tema de porcino donde se trabaja de forma mucho más avanzada que en su país», explica el director de la formación, Enrique García Agüera. Al respecto, añade que también se realizarán visitas a explotaciones de vacuno, ovino y la cabaña avícola. «Vienen

a visitar todo lo que en Castilla y León tiene que ver con la ganadería y cómo se deriva a la industria agroalimentaria», insiste.

García Agüera pone el acento en la necesidad que se ha trasladado desde la expedición asiática a la hora de mejorar en temas de seguridad y prevención en el ámbito ganadero. «Ellos están muy interesados en toda la parte de seguridad en granja y residuos, prevención frente a enfermedades de cada una de las cabañas, estamos muy avanzados respecto a Corea», insiste.

La CEOE denuncia un exceso de burocracia con más de 800 'biblias' con páginas del BOE

L. PALACIOS

MADRID. Legislar a golpe de real decreto. Esta es una de las críticas que le hacen al Gobierno los empresarios, que se ven inmersos en una maraña burocrática que les abrumba, les impide conocer al detalle cada ley que se aprueba y les resta competitividad. Porque para estar al tanto de todas las normas que se publican en el Boletín Oficial del Estado (BOE), habría que leerse cada día más de 3.500 páginas, lo que equivaldría a leer El Quijote completo tres veces, o 1,3 millones de páginas en un año, el equivalente a más de 800 biblias, un imposible.

Así lo denunció ayer la CEOE en un informe en el que recoge que el Gobierno de Pedro Sánchez, pese a la actual fragmentación política, aprobó el año pasado un total de 719 normas de ámbito estatal, un 5% más que un ejercicio atrás. Se trata del quinto año con mayor actividad legislativa de la última década.

«Para el tejido empresarial, adaptarse y mantenerse al día con la legislación vigente supone una dedicación considerable de recursos y esfuerzos, lo que impacta negativamente en su competitividad», advierte la organización liderada por Antonio Garamendi, que pide, por tanto, contar con «un marco jurídico estable y confiable», lo que –señala– es fundamental para el desarrollo económico y el bienestar social.

El estudio pone otro ilustrativo ejemplo: si se colocaran las páginas de normativa en fila, una detrás de otra, cubrían 385,5 kilómetros, la distancia de Madrid a Valencia.